

GUIDE ELEVE – RENTREE SEPTEMBRE 2020

Mise en pratique des recommandations du protocole sanitaire applicables à la rentrée de septembre 20

→ La veille : Prévoir dans mon cartable

- 2 masques (en tissu ou jetables) pour la journée (prévoir donc en plus de mon masque du matin, un masque de rechange dans un étui propre et un deuxième étui pour le masque utilisé si le masque est lavable.)
- un sac bandoulière (ou sac banane) avec ma carte cantine, mon masque de rechange et un sac pour mon masque sale (en tissu).

Le masque est obligatoire dans la cour et dans les couloirs, il n'est autorisé de l'enlever que ponctuellement (pour se moucher par exemple, boire ou manger) et en suivant le protocole (voir le lien vidéo plus bas). Lorsque le masque n'est pas utilisé, il peut –être soit suspendu à une accroche isolée, soit replié sans contacts extérieur /intérieur (ne pas le rouler) et stocké dans une pochette individuelle.

→ Avant de partir le matin

- Il a été vérifié que ma température ne dépasse pas 37.8°C.
- Avant de partir de chez moi, je me lave les mains et je mets mon masque en respectant bien le protocole.

Petite vidéo qui explique comment mettre le masque : <https://youtu.be/o-DPOiBA1o>

Tout au long de la journée, je veille à respecter les distanciations physiques avec les personnes que je vais croiser, même mes camarades.

→ Au collège

L'entrée se fait par le portail habituel, le chemin jusqu'à la cour permet de rester les uns à distance des autres avant de rejoindre la cour.

Je peux me rendre aux toilettes pendant la classe ou les récréations. J'utilise du gel hydroalcoolique avant de rentrer et je me lave correctement les mains en sortant.

Du gel hydroalcoolique est à ma disposition à l'entrée de chaque couloir et dans chaque classe.

Si je suis amené à me moucher en classe : je dépose mon masque en suivant le protocole (le prendre par un élastique et le laisser pendre à mon oreille), je me mouche et jette tout de suite mon mouchoir à la poubelle et demande au professeur de me donner du gel hydroalcoolique pour me désinfecter les mains. Je remets mon masque en le prenant par l'élastique.

→ Lors de mon passage au restaurant scolaire

Un AED me donnera les consignes pour que :

- Je quitte mon masque sale, le jette dans la poubelle à disposition ou le range s'il est en tissu dans une pochette que j'ai prévu à cet effet
- Je me désinfecte les mains avec le produit mis à ma disposition par l'AED, j'attends ensuite avant la badgeuse en respectant le marquage au sol.
- Je récupère mon plateau et mes couverts, je ne touche qu'au plat que je veux prendre, j'indique au personnel présent le plat chaud que je choisis.
- Je ne suis pas autorisé à me déplacer dans le self pour remplir le broc d'eau. En cas de besoin je demande à un AED de le remplir. Je peux ensuite me servir.
- Avant de quitter ma table, je me signale à un AED. Celui-ci me donne du gel hydroalcoolique afin que je puisse mettre mon masque propre.
- Je peux ensuite débarrasser mon plateau et rejoindre la cour.

Même à l'extérieur du collège, je veille à respecter les règles sanitaires !

Pas d'attroupement devant le collège, ni à l'arrêt de bus, il faut toujours respecter une distance au minimum d'un mètre.



Rappel : Les gestes barrière doivent être appliqués en permanence, partout et par tout le monde :

